

jueves 7 de septiembre de 2023

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

Social Living Lab

Inaugurado este miércoles el primer laboratorio tecnológico de evaluación de la dependencia 'Social Living Lab', que se enmarca en el proyecto 'Vivir en casa' que cuenta con una inversión de unos 2,3 millones de euros. Está liderado por la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo de la Universidad de Málaga y la Consejería de Inclusión Social de la Junta de Andalucía. Este laboratorio es un espacio de demostración y ensayo para investigar, formar e implementar entornos reales de personas mayores, en situación de dependencia. El objetivo es crear viviendas para que estas personas puedan seguir viviendo en sus domicilios.



El inmueble de 160 metros cuadrados se encuentra situado junto a la residencia de mayores de la Junta de Andalucía del distrito de El Palo, en la antigua casa del director de esta. Se trata de la primera casa consciente de España donde se experimenta con la robótica y la domótica para aplicar los avances tecnológicos a los hogares de las personas en situación de dependencia de Andalucía.